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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 
 
⽇ 時  令和 4 年 11 ⽉ 19 ⽇（⼟）午後 2 時〜3 時 30 分 
場 所  川崎⾃治会館（川崎⾃治会） 
参加者  27 ⼈ 
 
 
 
 
 
 
 
 
主な意⾒等 
 
参加者 交通事情についてです。葦原中学校（東）交差点から 254 に抜ける⾞

がかなり多いため渋滞がすごく、交差点で右折ができません。信号を
⻑くする等、要望として市からあげてもらえないでしょうか。 
 

市 ⻑ う回路になっており、朝晩の通勤時間帯は信号のタイミングをずらす
など、東⼊間警察と調整が図れるか確認します。 
 

参加者 葦原中学校⼊⼝の信号からガソリンスタンドまでの歩道は道幅がせま
く、⾃転⾞や歩⾏者の通⾏が⾞と接近するため危ないです。もう少し
歩道を広くできないものでしょうか。 
 

市 ⻑ 葦原中学校⼊⼝信号からスタンドまでの管理については、県道と⺠地
との官⺠境界が定まっていないのが過去からの課題です。埼⽟県と調
整を図りながら進めていきたいと思っております。 
 

参加者 下⽔道処理の説明会で、この地域の⼯事を⾏うのは三次事業の後だと
聞きました。後とはどのくらいかかるのかとその時に質問したら、は
っきりした答えを聞けませんでした。私たちの⼦どもたちの世代にな
ってしまうのではないか。もっと早めにできないものなのでしょうか。 
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市 ⻑ 公共下⽔道計画について合併前から上福岡も⼤井も市内全域に整備す

ることになっていましたが、いつになるかわからない話になっていま
す。調整区域となりますと農家の⽅々等、敷地が広い⽅の受益者負担
が上がってくることがあり、その軽減策を⼊れながらとなるため、負
担を抑えながらまずは着⼿しようということで進めているところで
す。説明会等で安易な回答ができず、はっきり回答できなかったこと
は申し訳ありませんが、できるだけ早く進めていきたいと考えていま
す。 
 

参加者 川に泥が堆積しています。集中豪⾬がある度に⽔量も上がっているた
め、ぜひ川の堆積⼟について対処してほしいです。⽔位を確認するボ
ードも⽊や草で確認できないため、そこも対処してほしい。橋の周辺
を管理し、⽔の流れを良くするよう市からも県に意⾒してほしいです。 
 

市 ⻑ 新河岸川の堆積⼟についてはこれまで何度も県に伝えています。堆積
⼟の問題は県内各所で起きています。埼⽟県も対応が困難な状況にあ
るようです。ご指摘のとおり堆積⼟の問題は、定期的に対応しなけれ
ばならないので、県には引き続き伝えていきたいと思います。 
 

参加者 権現⼭にナラ枯れの影響で⼊れなくなっています。ナラ枯れについて
定期的に調査をして遊歩道等の利⽤者の事故が起きないようにしてほ
しいです。 
 

市 ⻑ ナラ枯れは全国的に起きており、権現⼭や市⺠憩いの森についてもそ
の影響から閉鎖している状況です。⾍の活動が低下する冬場に樹⽊を
伐採しなければならない状況で、対応については計画的に進めていま
す。 
 

参加者 元福⼩の学校側には横断歩道がありますが、星和幼稚園側に横断歩道
がなく道路を横断しています。危ないため横断歩道を整備する等、何
か対応をお願いします。 
 

市 ⻑ 元福⼩の道路は、元福⼩側はふじみ野市管理ですが、途中から川越市
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の管轄になっており、道路整備は境界があることから簡単ではありま
せん。ご要望として参考にさせてもらい、どのような対応ができるか
検討したいと思います。 
 

参加者 遊歩道の中に坂が⼆つあり、そこに出⽔を流すところがあり先⽇、⾼
齢者がつまずいたことがありました。⽊枠をつけるか⼜は上がってい
かないように看板をつけてもらえないでしょうか。 
 

市 ⻑ 本来⼊ってはいけない場所のため、注意喚起の表⽰を検討したいと思
います。 
 

参加者 旧イトーヨーカドー跡地の⾼層マンションの進捗状況を教えてくださ
い。また、⼊居した⼦供たちの通学路の問題を分かる範囲で説明して
ください。 
 

市 ⻑ マンション建設は計画的に進められていて、⻄側の建物については 12
⽉から⼊居が始まるとのことです。児童については若⼲名増えると考
えられますが、マンションは順次完成するためいきなり増えるとは考
えにくいです。本⽇、教育委員会に確認してきておりませんが通学路
については元福⼩と教育委員会で検討していくものと考えています。 
 

参加者 前回のタウンミーティングで要望した川崎と川崎⼆丁⽬の間のＴ字路
について看板を⽴てていただきありがとうございます。４年が経ち交
通量が増え、⾃転⾞と⾞のヒヤリハットを何度か⾒ています。丁字路
で⼀時停⽌せず危ないため、⽌まれという看板をつけてほしいです。
市の管轄ではないと思いますが、働きかけをお願いします。 
 

市 ⻑ ご要望として承ります。 
 

参加者 神社の前に道がない畑が多くあります。平均年齢が 80 歳台で家庭菜
園になっていて、今後管理できなくなり藪になる恐れがあります。道
を作ってもらえないでしょうか。 
 

市 ⻑ 市で新たに道をつくるのは難しいため、他にどのような⽅策があるか
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を含めて検討が必要だと思います。 
 

参加者 ⺠⽣委員が⼤変で、なり⼿がいません。⺠⽣委員の報酬を多くできな
いか検討してほしいです。 
 

市 ⻑ 市内全域で⺠⽣委員のなり⼿は少なく、以前より激務になっているの
は承知しています。お⾦だけの問題ではなくいきなり⼤きく変えるこ
とはできませんが、少し近隣と⽐較して⾦額を変えることを来年度か
ら考えています。 

 


